月柳谷小学校だよい (第194号) 令和4年9月

令和4年9月2日



夏休みの 思い出

2学期 頑張りたいこと



夏休み前に目標にしていた「宿題を早く 終わらせること」を達成することができま した。早く終わらせたおかげで、マラソン、 筋トレ、水泳などの体力作りに取り組むこ とができました。夏休みは、家族と過ごす 時間が多く、団らんができて、とても楽し かったです。

2学期は、運動会ややまのこ発表会など、 様々な行事があり、自主練習をする機会が 多いと思うので、継続して練習をがんばり たいです。

6年 K·A

夏休みに楽しかったことは、広島県呉市 にある「大和ミュージアム」に行って戦艦 を見たことや、お父さんとバイクに乗った ことです。

2学期は、運動会と陸上の練習をがんば りたいです。運動会の「かけっこ」では、 今まで7連敗しているAさんに、絶対勝ち たいです。陸上では、「ソフトボール投げ」 で40m以上投げられるように、練習をが んばっていきたいです。

6年 Y·K

理科の時間に植 えた「ひまわり」が 大きく育ちました。 咲きました。



2学期にあるたくさんの行事を 楽しく!元気に!前向きに! 取り組んでいきます!



10月 行事予定 〉

6日(木) 郡陸上運動記録会

7日(金) 秋の遠足 予備日

21日(金) やまびこ号

26日(水) 研修会のため午後停業

コロナウイルス感染症拡大防止等の ため、予定が変更になる場合がござい ます。ご了承ください。

